

Astekpam, Secara Rutin Dilaksanakan oleh Rupam Setiap Pergantian Jaga

Narsono Son - PURWOKERTO.UPDATES.CO.ID

Apr 28, 2023 - 18:26



Apel Serah Terima Kepala Regu Pengamanan (Astekpam) Lapas Narkotika Purwokerto Ciptakan Kondisi Keamanan yang Kondusif

PURWOKERTO - Menjaga kondisi Lembaga Pemasasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kemenkumham Jawa Tengah untuk selalu dalam keadaan kondusif adalah tugas setiap pegawai khususnya petugas pengamanan. Salah satu kegiatan untuk mendukung kondisi lapas tetap aman dan kondusif

adalah dengan kegiatan Apel Serah Terima Kepala Regu Pengamanan (ASTEKPAM).

Astekpam pada Lapas Narkotika Purwokerto dilaksanakan setiap hari di Lapangan Upacara pada saat aplusan regu pengamanan (rupam), baik itu pada pagi, siang, maupun malam hari, Jumat (28/04/2023).

Di Lapas Narkotika Purwokerto terdapat 4 regu pengamanan, dalam setiap regu terdiri dari karupam, wakarupam, petugas P2U, petugas pintu steril area, petugas blok dan petugas yang berjaga di pos menara.

Para personil pengamanan selalu dilengkapi dengan inventaris alat pengamanan guna menunjang terciptanya keamanan dan ketertiban di dalam lapas.

Kepala Kesatuan Pengamanan Lembaga Pemasyarakatan (Ka. KPLP), Fitroh Qomarudin menyampaikan bahwa kegiatan ini bukan hanya aktivitas rutin dan bukan aktivitas yang biasa saja.

"Ini bukan hanya aktivitas rutin dan bukan aktivitas yang biasa saja. Astekpam adalah rohnya pengamanan pada lapas. Hal ini berkaitan dengan seluruh petugas dituntut untuk dapat hadir tepat waktu dan disiplin pada saat pelimpahan tanggung jawab pengamanan lapas sampai dengan tugas selesai", ujarnya

Dengan adanya kegiatan astekpam ini, seluruh anggota regu pengamanan dituntut bertanggung jawab terhadap keamanan pada pos atau plot yang telah ditentukan.

"Astekpam sendiri adalah pelimpahan tanggung jawab seluruh pengamanan antar regu jaga, mulai dari pelimpahan warga binaan hingga sarana prasarana lapas. Setiap anggota regu dituntut cermat, tanggap dan teliti pada saat menerima atau menyerahkan tanggung jawab pengamanan antar regu jaga", imbuhnya.

(Humas Elkapur)